
Protokoll AStA Plenum - 16.07.24

12 Referate, 14 anwesende (stimmberechtigte) Personen

Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung
einstimmig angenommen

Abstimmung der TO
- Antrag von Dominik
- Antrag zu Martin Sellner
- danach fortfahren mit TO

=> geänderte TO einstmimmig angenommen

Antrag von Dominik
- Junger Mensch hat Blutkrebs => Anfrage, ob AStA Aufruf/Rundmail für

Stammzellspenden machen kann, damit sich Menschen registrieren
=> Antrag einstimmig angenommen

Antrag zu Martin Sellner
- Martin Sellner kommt am 29.07. nach Marburg
- Lesereise zu seinem Buch “Remigration”
- AStA sollte darauf reagieren, wird auf jeden Fall Statement vom Antifa referat geben.

Da die Frage, ob wir das auch als AStA gesamt machen wollen
- ggf. auch Uni zu einem Statement auffordern

=> Statement als Post, Rundmail (wenn es klappt) vom gesamten AStA

Finanzanträge

Finanzantrag zu Lesung vom Referat für Politische Bildung & Kultur
- Lesung zum neuen Buch von Olivier David zu Klassismus, Armut
- Höhe des Antrags: 800€, Angebot des Referenten asuch wengiger Honorar zu

nehmen => wäre dann Gesamthöhe von 650€
=> Option mit 650€ einstimmig angenommen



HSG Anträge

SeaEye:
- gibts schon seit 3 Jahren in MR
- wollen sich jetzt für noch mehr Vernetzung und wegen der Möglichkeit Räume zu

buchen als HSG anerkennen lassen
=> Antrag einstimmig angenommen

76. Studentische Tagung Sprachwissenschaft (StuTS)
- studentische Tagung Sprachwissenschaft, findet jedes Jahr an einer anderen Uni

statt und wird ehrenamtlich organisiert. Dieses Jahr in Marburg (ca. 150 externe
Studierende werden kommen)

- Fachbereich hat keine Fachschaft und organisierendes Team will sich deswegen als
HSG anerkennen lassen

- Frage aus dem Plenum, warum sie keine Fachschaft gründen => wollen die Gruppe
nach der Tagung wieder auflösen

- soll nur offizieller wirken, wenn sie irgendwelche Anträge stellen
- Frage, wie sinnvoll es ist, dass sie sich anerkennen lassen

=> Antrag mit 13 Ja und einer Enthaltung angenommen

- eine Stimmberechtigte Person ist gegangen -

Volt:
- lol
- wollen europäischen Gedanken an die Hochschule bringen (nochmal lol),

mit Infoständen, Vorträgen…
- wollen sich auch nächstes Jahr für Hochschulwahlen aufstellen lassen

=> dafür muss man aber keine HSG sein
- bisher keine anderen anerkannten Parteien als HSG angenommen
- Mann könnte auch Teil der Hochschulliste werden, ohne Teil der Volt Partei zu

werden
=> Antrag mit 7 Ja und 6 Enthaltungen angenommen

Demo zu Kürzungen an hessischen Hochschulen
- Donnerstag 18.07. 12 Uhr Demo von der PhilFak zum Erwin-Piscator-Haus
- Wird 2 Redebeiträge von uns geben
- nochmal ordentlich Werbung machen, damit genug Menschen kommen

Berichte & Mitteilungen
- Hopo Ref: Anfang September wird es wieder ein Treffen von EU Peace geben, wer

Interesse hat sich zu vernetzen, kann gerne teilnehmen
- Hilfskräfte Ini: Heute Abend Filmvorführung “Unruh” vor dem Asta



- Wohnen & Freiräume: Fiete war beim Treffen für Hilfe für ausländische Studierende,
vom AStA wurde gefordert, dass Freiwillige Helfende entlohnt werde. Das wurde
abgelehnt, daher mach AStA nicht mit

- Waffenverbotszone in der Stadt wurde abgelehnt, dafür andere Sicherheitskonzepte
=> sollten wir weiter auf dem Schirm haben

- Vorstand: neues Design der Website - sehr schick!
- Flo war Sonntag auf der LAK - diese wurde jetzt gegründet und der Vorstand gewählt
- Kritische Einführungswochen auf dem Schirm haben und frühzeitig anfangen zu

planen - Fiete schreibt nochmal eine Rundmail dazu
- AStA Cornern am 23.07. , es gibt einen Schichtplan auf Element, tragt euch gerne

ein
- AStA Plena im Sommer

- Überlegung ob alle 2 oder alle 4 Wochen
- Terminumfrage für die nächsten Wochen (also Termine, an denen im

2-wöchigen Rhythmus wären)
- Nochmal ein längeres Treffen zur Bewertung der Arbeit und

Wissensweitergabe für zukünftigen AStA - Fiete erstellt eine Terminumfrage


